

Antrag Nr. 13-O-02-0035
GRÜNE

Betreff:

Gestaltung Platz der Deutschen Einheit

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird aufgefordert,

1. Die Bürgerinnen und Bürger an der Gestaltung von Stadtplatz und Quartiersplatz zu beteiligen.
2. Die noch vorhandenen Bäume zu erhalten.
3. Eine großflächige Versiegelung der Plätze zu verhindern.

Begründung:

Aufgrund der hohen Abgasbelastung der Schwalbacher Straße und der extrem dichten Bebauung in dem Bereich, verbietet es sich, schon aus klimatologischen Gründen, die verbleibenden Flächen in eine Steinwüste zu verwandeln.

Wiesbaden, 30.09.2013